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Sitzung 2007 des Fachschaftsrats Molekulare Biomedizin 
28.04.2020 

Protokoll von Tim 

Gäste 
Tobi 
Isabel 
Sophie 
Meret 

 

 

Top 1 – Begrüßung  

• Die Sitzung wird um 20:00 Uhr eröffnet. Sven begrüßt alle herzlich 

Top 2 – Fachausschuss Immunologie 

• Am Institut dürfen wieder Masterarbeiten stattfinden  
• Sonst keine weiteren Neuigkeiten 

Top 3 – Fachschaftenkonferenz  

• 2 FKs  
• Finanzantrag wird bearbeitet 

o Lockerungen der Anforderungen (Mail ging an die Fachschaft)  
o Dennoch Problem fehlende Anwesenheitsliste (Wahlvollversammlung SoSe2018)  

§ Keine genauen Namen mehr vorhanden  
§ Henrike denkt es sollte diesmal auch ohne gehen (wir fragen erstmal nach à Tim 

schreibt eine Email)  
• Nächstes Mal sollte die Anwesenheit definitiv aufgenommen werden  

§ Tobi meint es gibt noch eine Liste von den Personen die ihre Stimme abgegeben 
haben 

• Max war damals Wahlleiter  
• Liste sollte gesucht werden (links im Regal?)  

• Keine Wahlen im SoSe2020 
• Lange Debatte über Zoom und Datenschutz  

o Thema Kamera und Privatraum  
• Henrike ist im Wahlprüfungsausschuss  
• FK sucht Leute für ihren IT-Ausschuss  

Top 4 – Fachgruppenkonferenz  

• Nächster FG-Termin: 6.5 

 anwesend entschuldigt Kuchen 
Sven Kohrn X   
Frederike Knipp X   
Tim Ducksch X   
Henrike Antony X   
Tim Kempchen X   
Jonas Amirar X   
Clemens Peiter X   
Bianca Broske X   
Paul Maier X   
FA Immunologie X   
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• Bachelorarbeiten werden zeitnah wieder stattfinden  
o Informationen bei den Betreuenden  

• Forschungsarbeiten sollen so früh wie möglich unter Coronamaßnahmen starten  
• Master sollen auf allgemeine Richtlinien warten…  

o Arbeitsgruppen abhängig (unterschiedlich streng und ausgestattet)  
• Versicherungsstatus noch unklar  
• Unterschiede zwischen den Regeln der MatNat- und medizinischen Fakultät  
• Bevor jemand ins Labor geht sollte die rechtliche Lage geklärt werden  

o Verträge vom UKB dürfen laut Sophie erst unterschrieben werden, wenn die Uni das ok gibt 
o Tim steuert bei, dass er bei seinem Vertrag versichert sein (§6)  

• Abstimmung ob mail geschrieben wird: à Mail wird geschrieben 
o Tobi soll die Mail vorschreiben  
o Mail soll später geschrieben werden (6.5.2020 oder später) 

Top 5 – Informationstechnik  

• Website nach Systemupdate defekt, Tim K. arbeitet aber daran  
o Aktuell befindet sich die Website in einem defekten Zustand  

• Max hilft bei der Reparatur  

Top 6 – Exkursion 2020 

• Warten immer noch auf das Geld von der Lufthansa  
• Geld vom Bus ist angekommen  
• Rechnung und Gutschein fürs Hostel angekommen  

Top 7 – Evaluation und Verbesserung der Lehre 

• Nächste Woche Termin mit Prof. Pankratz, genauer Termin muss noch ausgemacht werden. Aus 
jedem Semester soll jemand an der Zoom-Konferenz teilnehmen.  

o Jonas  
o Frederike  

• unangekündigte anwesenheitsprüfende Abfragen angesprochen, vielleicht sollten wir das in der 
Evaluation der Lehre erwähnen  

• Es wäre sinnvoll erstmal mit den Dozenten zu sprechen  

Top8 – Fachschaftsarbeit in Coronazeiten 

• Verleihregeln gelten weiter wie bereits beschlossen  
• Wenn wir wieder öffnen dürfen, sollten sich die Personen per Mail anmelden  
• Bücher sollen per Mail verlängert werden können  
• Bücherabgabe vor dem Schloss à kein Kontakt        
• Anpeilen des 4.5.  
• Optionaler Verleih! Nicht alle müssen ihre Bücher zurückgeben  

        
• Digitales Pubquiz statt Party (Tobi und Sophie. à in 3 Wochen) 

 
• Computergestütztes Saufen???  

Top 9 – Sonstiges  

• Kassenprüfung und Haushaltsplan dauern noch etwas  
• R-Kurs à Positives Feedback 
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Sven dankt für die Anwesenheit und verabschiedet sich.  

Die Sitzung wird um 21:34 Uhr geschlossen. Die nächste Sitzung findet am Dienstag, den 12.05.20, statt. 


